
Subject: Ein paar kurze Fragen zu HT
Posted by shawnstein on Mon, 17 Sep 2018 07:36:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guten Tag,
ich lese hier schon seit 2015 mit :) Und habe jetzt dann doch einmal 1-2 Fragen.

Mir ist aufgefallen, dass bei den HT-Ergebnis Fotos irgendwie immer die Haare an der Haarlinie
nach oben stehen. Machen das alle nur für die Bilder um das Ergebnis besser zu zeigen oder
werden die Haare immer in Wuchsrichtung nach oben eingepflanzt? :d Habe Bislang kein
einziges Bild gefunden, wo jemand die Haare etwas länger und nach vorne trägt. Geht das
nach den meisten HTs nicht?

Weiterhin: Hat Jemand Erfahrungen mit Medical One in Hamburg? In einem Bekanntenkreis
waren 2 Kerle da und bei beiden ist das Ergebnis ganz gut, aber wenn man hier im Forum guckt,
sollte man um MO jedoch einen Bogen machen?

(Die beiden tragen auch diese Standard 3-4 cm nach hinten gekämmt-Frisur. Ist das nach einer
HT irgendie "Pflicht" ?)

Danke fürs Helfen
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